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Газета для тех, кто любит свой район

Дела депутатские

Актуально!

27 ноября Упоровский район 
с рабочим визитом посетила 
депутат Тюменской областной 
думы, руководитель Регио-
нального исполнительного 
комитета партии «Единая 
Россия» ольга Швецова. она 
провела личный приём граж-
дан и встретилась с членами 
местного политического со-
вета, секретарями первичных 
отделений и активистами 
организации.  

Вопросы, заданные жителями 
на личном приёме, касались до-
ступности медицинских услуг, 
обеспечения лекарственными пре-
паратами и ремонта жилья. Также 
селяне попросили народного из-
бранника помочь в реализации 
очередного для района проекта 
по благоустройству. По словам 
Ольги Владимировны, в последнее 
время граждане чаще обращаются 
с благодарностью, ведь депутаты 
всегда стараются помочь. «Наша 
задача – встретиться с населением, 
услышать от них о местных про-
блемах, – говорит парламентарий. 
– Сегодня граждане активно со-
трудничают с органами власти. На-
пример, жители села Ингалинского 
просили помочь в установке игро-
вой площадки. Мы поддерживаем 
эту инициативу и в следующем 
году она у них появится». 

От выполненного 
к планам на будущее

На встрече с партийцами Ольга 
Швецова рассказала о предстоя-
щих в 2019 году выборах в Тюмен-
скую областную и сельские думы, 
а также сообщила о том, что в бли-
жайшем будущем работа актива 
регионального отделения партии 
будет проводиться с использова-
нием электронных сервисов. Так, 
совсем недавно запущена мобиль-
ная платформа «Мой депутат» для 
налаживания активного диалога 
«гражданин – власть». 

Также единороссы стараются 
вытащить молодёжь из инфор-
мационного вакуума. Чтобы 
привлечь в избирательную кам-
панию людей молодого возраста, 
работает молодёжная палата 
облдумы. Её члены встречаются 
на территориях с учащимися 
старших классов школ и студен-
тами, говорят о том, где искать 
в Интернете достоверную ин-
формацию о положении дел в 
стране, какие образовательные 
платформы существуют.  

Толчком к выходу из такого 
вакуума мог бы стать и парламент-
ский урок от тюменского депутата 
для старшеклассников Упоровской 
школы. Ольга Швецова доходчи-
во рассказала о разграничении 
полномочий органов власти и за-
конотворческой деятельности, в 
которой могут принимать участие 
люди любого социального статуса.  

В завершение поездки депутат 
посетила Суерку, где оценила 
итоги реализации двух партий-
ных проектов, а также Скородум, 
в котором после обращения 
жителей в августе этого года 
установлена большая детская 
площадка со спортивно-развле-
кательными комплексами.

Чтобы досуг детей был ещё и 
безопасным, единороссы Татья-
на Завьялова и Ольга Швецова 
подарили детям светоотражаю-
щие элементы, а местные юные 
инспекторы дорожного движе-
ния рассказали товарищам о 
правилах пересечения располо-
женной рядом проезжей части.  

В реализации скородумского 
проекта также приняли уча-
стие молодые депутаты Тюмен-
ской областной думы от партии 
«ЛДПР» Артём Зайцев и Глеб 
Трубин. Все вместе они пожела-
ли сельской ребятне ухаживать 
за этой площадкой, радоваться 
каждому дню, любить своё село 
и Тюменскую область.

Жители села рядом с качелями 
и каруселями хотят построить 
баскетбольную площадку, также 
они собираются облагораживать 
территорию вокруг: зимой будут 
строить горки и снежные фигу-
ры, а летом разобьют цветники. 

Вера ЛиПУХина
Фото автора.

Фото для календаря

Приближается к своему завер-
шению 2018 год. Остаётся ровно 
месяц до Нового, 2019-го. В наш 
новогодний выпуск газеты уже 
по сложившейся традиции мы 
хотим поместить календарь. А 
для этого нужны фотографии, 
которыми мы его проиллю-
стрируем. Присылайте фото, 
соответствующие темам: «Я 
люблю своё село» или «Люби-
мый уголок Упоровской земли». 
На них могут быть запечатлены 

Уважаемые читатели газеты «Знамя правды»!
красивая природа района в лю-
бое время года, любимые места 
вашего отдыха, какие-то дорогие 
вашему сердцу объекты, благо-
устроенные уголки вашего села 
и так далее. Фотографии долж-
ны быть хорошего качества, в 
цветном исполнении. А мы вы-
берем лучшие из них и вставим 
в календарь. Присутствие на 
фото вас, ваших родственников, 
животных приветствуется.

Присылайте свои работы до 

25 декабря на адрес электронной 
почты: znamjapravdi@mail.ru, 
при этом обязательно сделайте 
пометку «Фото для календаря». 
Фотографии на флэш-карте или 
уже готовые можно принести и в 
Дом прессы, который находится 
по адресу: с. Упорово, ул. Воло-
дарского, 31.

С нетерпением ждём ваших 
снимков.

Редакция газеты
 «Знамя правды».

Уважаемые земляки!
Международный день инвалидов, который отмечается 3 декабря, призван 

привлечь внимание всего общества к людям с ограниченными возмож-
ностями здоровья. В Тюменской области их более 100 тысяч. Это жители 
региона с сильным и стойким характером. Они неоднократно давали нам 
повод для восхищения их силой духа, оптимизмом и жизнелюбием. 

Сегодня люди с инвалидностью не просто занимают активную граж-
данскую позицию, они конструктивно работают в партнёрстве со всеми 
общественными институтами, принимают деятельное участие в развитии 
доступной среды, внедрении востребованных социальных программ. 

Повышение качества жизни инвалидов — важная часть государствен-
ной политики. В сфере внимания органов власти и общества находятся 
вопросы занятости, самореализации, помощи детям. За последние годы 
значительно выросло качество медицинских услуг, используются инно-
вационные технологии, развивается реабилитация. Эта работа создаёт 
условия для полного и эффективного участия людей с ограниченными 
возможностями здоровья в жизни общества наравне с другими.

Желаю всем жителям Тюменской области  счастья, здоровья, благо-
получия, любви и заботы близких людей!

Александр МООР, губернатор Тюменской области.

Уважаемые жители Упоровского района!
 3 декабря во всём мире отмечается Международный день людей с 

ограниченными возможностями здоровья. 
Очень важно, чтобы каждый человек, независимо от состояния здоровья, 

был полноправным членом общества. Одним из приоритетных направлений 
социальной политики, реализуемой в Упоровском районе, является помощь 
в решении насущных проблем людей с ограниченными возможностями. 

Подлинное уважение вызывает ваша активная жизненная позиция, 
участие в общественной жизни района, умение проявить себя в твор-
честве, добиваться высоких достижений в спорте. 

Искренне восхищаюсь вашей силой воли, крепостью духа, терпением 
и упорством. Хочу пожелать вам здоровья, счастья, любви, душевного 
тепла и поддержки со стороны окружающих вас людей.

Отдельные слова благодарности выражаю общественным организаци-
ям, предприятиям, представителям малого и среднего бизнеса, которые 
проявляют внимание и милосердие к людям с ограниченными возмож-
ностями, помогают им развиваться и жить полной жизнью.

Леонид САУкОв, глава района.

3 декабря - Международный день инвалидов

Учащиеся Скородумской начальной школы рады сфотографироваться с депутатами.

Для приёма цифрового эфирного 
телевидения необходима дециме-
тровая или всеволновая антенна. 
При выборе приёмной антенны 
необходимо учитывать: насколько 
дом удалён от телебашни, какова 
мощность передатчика, плотность 
застройки и ландшафт, на каком 
этаже вы живёте и куда выходят 
окна, каков уровень промышленных и бытовых помех. Чем ближе 
приёмная антенна к телебашне и чем выше она установлена, тем 
качественнее приём. 

Если башня видна из окна, сигнал можно принять на комнат-
ную антенну. 

Для приёма сигнала на небольшом расстоянии от передающей 
башни, в условиях сельской местности или малоэтажной за-
стройки, на высоте более 10 м лучше всего подойдёт пассивная 
малогабаритная комнатная антенна. 

В пересечённой, холмистой и гористой местности с протяжен-
ными лесами и другими естественными преградами на пути 
телесигнала подойдёт активная всеволновая широкополосная 
антенна, поднятая на максимально возможную высоту, с мощным 
усилителем (9-14 дБ). 

В условиях разноэтажной застройки городов чаще всего тре-
буется размещение антенны на крыше дома, чтобы избежать 
«препятствий» на пути телесигнала к зрителю. В этом случае 
наилучший вариант –  коллективная домовая антенна.

а знаете ли вы, что…
Цифровое эфирное телевидение обладает многими преимуще-

ствами: высокое качество изображения и звука, помехоустойчи-
вость, многоканальность, наличие местных программ, отсутствие 
абонентской платы, простота настройки приёмного оборудования.

В отличие от аналогового вещания пакет из 10 цифровых теле-
каналов транслируется всего лишь одним передатчиком на одной 
частоте. За счёт этого достигается десятикратная экономия частот-
ного ресурса и высвобождение частот для развития новых сервисов.

Сокращение количества передатчиков при цифровой транс-
ляции телеканалов значительно экономит количество электро-
энергии, необходимой для их бесперебойной работы. Экономия 
в энергопотреблении при трансляции 20 цифровых каналов по 
сравнению с трансляцией 10 аналоговых каналов достигает 92 
процентов. 

Ещё один плюс цифрового ТВ – возможность приёма в дви-
жущемся автомобиле, городском транспорте, вертолёте, поезде 
на скорости до 150 км/ч. Аналоговое ТВ принимать на ходу в 
условиях города практически невозможно.

На что обратить внимание 
при выборе Тв-антенны?


